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Il giorno 23 del mese di novembre dell’anno duemiladiciassette si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Giovanni  INDELICATO  

Vice-presidente Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Segretario Ing. Giuseppe RUGGIRELLO  

Tesoriere Ing. Stefano MISTRETTA  

Consigliere Ing. Lucia BOSCO  

Consigliere Ing. Giuseppe GALIA  

Consigliere Ing. Giusy Anna GIACALONE  

Consigliere Ing. Rocco INGIANNI  

Consigliere Ing. Vincenzo  LORIA  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Filippo VIVONA  

Dei suddetti risultano assenti i Consiglieri: Malato e Galia. 

Alle ore 16:40 il Presidente, constatata la validità della stessa per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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1. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

137-17/AQ 

2. Parcelle.  

==========================================  

3. Procedimenti disciplinari.  

==========================================  

4. Movimento iscritti.  

Vista la richiesta assunta al prot. n° 2563 del 14/11/2017, avanzata dall’Ing. 

Melchiorre BUSCEMI (n° 418), con cui viene chiesta la cancellazione 

dall’albo, vista la regolarità contributiva del collega, si delibera di cancellare 

lo stesso a far data dal 09/11/2017. 

138-17/MI 

Vista la nota prot. n° 6008 del 14/11/2017 dell’Ordine degli Ingegneri ella 

Provincia di Palermo, assunta a questo prot.al n° 2565 in data 15/11/2017, 

con cui si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Francesca 

SCIMEMI (n° 1823), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 

07/11/2017. 

139-17/MI 

Vista la richiesta assunta al prot. n° 2570 del 17/11/2017, avanzata dall’Ing. 

Patrizia FRANCO (n° 1481), con cui viene chiesta la cancellazione dall’albo, 

vista la regolarità contributiva del collega, si delibera di cancellare lo stesso a 

far data dal 17/11/2017. 

140-17/MI 

5. Fondazione.  

Il Consigliere Loria illustra lostatuto della Fondazione dell’Ordine degli 

Ingegneri: 
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OMISSIS 

Il Consiglio discute su tale argomento e si rimanda alle prossime sedute la 

trattazione e la definizione di tale tematica. 

6. Corso di formazione e aggiornamento per Coordinatori per la 

Sicurezza. 

 

Il Presidente comunica che sarebbe necessario, viste le numerose richieste 

pervenute da parte degli iscritti, che venga organizzato un corso di 

formazione ed aggiornamento per Coordinatori per la Sicurezza. Il Consiglio 

discute su tale argomento e si dà mandato al Consigliere Bosco di avviare le 

procedure e l’organizzazione di tale evento (manifestazione d’interesse), per 

cui lo stesso Consigliere relazionerà nelle prossime sedute di Consiglio in 

merito all’organizzazione di tale evento formativo.  

 

7. Modifica procedura per manifestazione di interesse.  

Il Segretario riferisce che ai sensi dell’art. 3, comma 3, del Regolamento per 

l’aggiornamento della competenza professionale “Per esercitare la 

professione l’iscritto all’albo deve essere in possesso di un numero minimo di 

30 CFP”; per cui propone di effettuare una modifica nel documento 

informatico, che i colleghi compilano per partecipare  al sorteggio delle 

manifestazioni di interesse, inserendo tra le dichiarazioni anche il possesso 

dei Crediti formativi minimi ai sensi del suddetto art. 3, comma 3, del 

Regolamento. 

Inoltre, considerato l’obbligo del possesso di una assicurazione professionale, 

sarebbe opportuno che, chi aderisce alla manifestazione di interesse, indichi i 

propri estremi dell’Assicurazione. 

141-17/CO 
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Il Consiglio delibera di apportare alla procedura di Manifestazioni di 

interesse le modifiche proposte dal Segretario (dichiarazioni come atto 

notorio) e dà mandato allo stesso di elaborare il nuovo modello di 

dichiarazione in sostituzione ed aggiornamento dell’allegato al Regolamento.  

Il Consigliere Galia alle ore 18:15 abbandona la seduta.  

8. Bando del Comune di Custonaci.  

Vista la nota prot. n. 16880 del 16/11/2017, relativa a “Gara per servizi di 

ingegneria – CIG 7074337791. Segnalazione vizio di forma. Risposta” con 

cui il Comune di Custonaci ha risposto alla nostra nota prot. n. 2515 del 

10/11/2017; e la nota del 23/11/2017 prot. N°2621, il Consiglio prende atto di 

quanto determinato e comunicato dal Responsabile del 2° Settore del Comune 

di Custonaci mediante l’ultima nota pervenuta. 

 

9. Eventi formativi sulla deontologia.  

Il Segretario comunica che il Consigliere Galia ha contattato alcuni colleghi 

per organizzare due eventi formativi da 3 CFP cad. sulla deontologia. 

Gli eventi dovrebbero tenersi nei giorni 5 e 12 dicembre prossimi presso la 

sede dell’Ordine; inoltre i relatori saranno individuati anzitempo e secondo le 

mansioni e/o attitudini che interessano gli aspetti della deontologia 

professionale. Il Consiglio, visti i programmi, delibera di organizzare i due 

seminari, il cui costo di 5,00 euro a partecipante sarà detratto dalla tessera 

della formazione, di riconoscere per ogni evento 3 CFP, di nominare 

Responsabile Scientifico il consigliere Giuseppe Galia. 

142-17/FP 

10. Seduta di Consiglio straordinaria.  

Il Presidente comunica che ha seguito di richiesta di una sala idonea allo  



 

23/11/2017 157 

svolgimento della seduta aperta di Consiglio prevista per giovedì 30/11/2017 

alle ore 16:00, il Comune di Castelvetrano ha chiesto la corresponsione di una 

somma pari ad euro 50,00 per l’utilizzo dell’Auditorium comunale “Ninni 

Fiore” di Castelvetrano. 

OMISSIS 

11. Conviviale di Natale 2017.  

Il Presidente informa il Consiglio che con nota assunta al prot. n. 2596 del 

21/11/2017, la ditta Isotto Sport ha prodotto il preventivo (54/2017) per la 

realizzazione delle targhe per i 5 ingegneri che hanno compiuto nel corso 

dell’anno 50 anni di iscrizione all’Albo. 

Il Consiglio delibera di accettare il preventivo e dà mandato alla Segreteria di 

comunicare i nominativi alla ditta per la realizzazione delle targhe. 

143-17/CO 

12. Comunicazioni e proposte del Presidente  

Il Presidente comunica che con nota prot. n. 24/CADP del 09/11/2017 è stata 

convocata l’Assemblea dei Presidenti per il giorno 27/11/2017. Il Consiglio 

ne prende atto. 

 

Il Presidente comunica che si svolgerà a Roma il 30/11/2017 la 

manifestazione sull’Equo compenso a tutela della categoria, inoltre per 

quanto richiesto dal CNI con apposita nota chiede se vi sono Consiglieri 

disponibili alla partecipazione, il Consigliere Bosco Lucia comunica la 

propria disponibilità a partecipare in rappresentanza dell’Ordine, per cui il 

Consiglio delibera di delegare il Consigliere Bosco come rappresentante 

dell’Ordine Ingegneri di Trapani. 

144-17/CO 

Il Presidente comunica che con Circ. 147/XIX sess. Il CNI ha trasmesso il  
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programma dei lavori del Forum Mondiale dell’Ingegneria (WEF 2017). Il 

Consiglio ne Prende atto. 

Il Presidente comunica che è pervenuta la Circ. n. 153 del 17/11/2017 del 

CNI relativa a “rimborso oneri e mancato guadagno dei tecnici agibilitatori 

impegnati nell’attività Sisma Centro Italia 2016. Il Consiglio ne Prende atto. 

 

Il Presidente comunica che il 14/11/2017, a seguito della riunione organizzata 

con gli Ordini/collegi di Trapani, è stato istituito il Tavolo Permanete delle 

Professioni Tecniche di Trapani. Il Consiglio discute su tale argomento e 

prende atto. 

 

Con nota prot. n. 2575 del 10/11/2017, dando seguito a quanto deliberato dal 

Consiglio nella seduta del 09/11/2017, è stata fatta la segnalazione di criticità 

e la richiesta di revoca in autotutela del bando di indagine di mercato al 

Comune di Castelvetrano. 

 

Il Presidente comunica che è pervenuta la Circ. 152/XIX del 17/11/2017, 

relativa a “Comunicato sulla transizione alle nuove norme UNI EN ISO”, si 

dà mandato alla Segreteria di pubblicare la nota sul sito. 

OMISSIS 

 

13. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

OMISSIS  

Il Segretario comunica che, come discusso e deliberato nella precedente 

seduta di Consiglio, è stata predisposta e successivamente inviata, al 

Commissario Straordinario del Comune di Castelvetrano in data 10/11/2017 

prot. N°2575/17 apposita nota in merito alla “Segnalazione di criticità e 

richiesta di revoca in autotutela” per l’Avviso di indagine di mercato 
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pubblicato dal Comune di Castelvetrano.  

OMISSIS  

14. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

Il Tesoriere riferisce che da una visione di massima delle rendicontazioni si evince 

come sia numeroso il numero di iscritti che non sono in regola con il pagamento 

della quota di iscrizione per l’annualità in corso, per cui si evince come sia 

necessario provvedere ad inoltrare una nota di sollecito al fine di recuperare tali 

crediti a debito; il Consiglio ne prende atto e si dispone di trattare tale argomento 

nella prossima seduta con eventuale modifica del punto del regolamento vigente. 

 

15. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri.  

IL Consigliere Bosco comunica in merito alla giornata dell’Ingegneria della 

Sicurezza tenutasi il 20/10/2017 a Roma e fornisce relativo materiale 

informativo da divulgare e pubblicare per informare gli iscritti. Il Consiglio 

ne prende atto e dà mandato alla Segreteria per la pubblicazione. 

145-17/CO 

…OMISSIS…  

IL Consigliere Loria relazione in merito alla partecipazione dell’incontro 

presso il DICAM dell’Università degli Studi di Palermo in data 14/11/2017, 

in merito all’istituzione del corso di laurea in Ingegneria Edile; la riunione è 

stata molto partecipata ed è stato auspicato dagli organi partecipanti 

l’istituzione ed attivazione di tale corso di laurea con alcuni suggerimenti tra i 

quali il Consigliere Loria ha proposto l’aumento del corso di lingua straniera 

(inglese) e l’inserimento dell’insegnamento dell’Ingegneria per l’emergenza. 

Il Consiglio ne prende atto.  

 

16. Adempimenti trasparenza.  
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Il Consigliere Loria comunica che il 14/12/2017 sarà a Roma per affrontare le 

tematiche in merito alla Responsabilità per la Trasparenza. 

 

17. Varie ed eventuali.  

Il Consigliere Ingianni comunica e propone altresì che qualora l’Ordine si 

accrediti presso il MIUR si permette ai docenti di poter usufruire di cfp per la 

formazione permanente (i docenti che effettuano formazione presso l’Ordine 

la possono registrare nella piattaforma Sofia), conseguenziali ai corsi e 

seminari tenuti dall’Ordine. Il Consiglio delibera di accreditarsi presso il 

portale del MIUR per i fini di cui detto. 

146-17/CO 

Si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato all’unanimità 

dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per il 30 novembre prossimo alle ore 16:00 in 

Consiglio Straordinario a Castelvetrano ed alle ore 20:15 il Presidente 

dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing. Giuseppe Ruggirello  Ing. Giovanni Indelicato 
 

 

  

  

  

  

  

  

 


